



Diputado Ricardo Monreal

Nadia Rosales

Reprocha Monreal: 'Acudan a Congreso'

NADIA ROSALES

El Coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, reclamó a consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) que no acudieran al legislativo para presentar su propuesta de modificación a una eventual reforma electoral.

El lunes, los consejeros pidieron a la Comisión Presidencial para la reforma elec-

toral que en el proyecto se garantice la autonomía del INE; sin embargo, Pablo Gómez, presidente del órgano, descartó que el árbitro posea esa cualidad, por ser un órgano administrativo.

Ante ello, Monreal señaló que el lugar natural e ideal para presentar cambios son las Cámaras del Congreso, puesto que es el único facultado para ajustar los proyectos de reforma.

"Los consejeros, que son profesionales, o las organizaciones distintas, deberían saber o recordarles que no hubiese habido premura o apresuramiento, sino que el lugar natural de hacer propuestas, de modificar, son las Cámaras del Congreso de la Unión. Ellos tienen capacidad jurídica y técnica para saber que el único que puede modificar reglas jurídicas, normas electorales, es el Congreso de la

Unión", dijo a la prensa.

Monreal aseguró que el Congreso está dispuesto a modificar y escuchar a todas las fuerzas políticas y grupos, aunque por delante sus aliados: el PT y el Verde, pues admitió, sin ellos no se alcanzaría, para empezar, la reforma. Apuntó que buscará a la Oposición para que se sume al debate, de lo contrario se sentaría un mal precedente democrático.